
   
【地域の人から学ぼう】「なぎの木テラス」にお邪魔しました 

 
６月２７日（金）、２年生が「地域の人から学ぼう」の授業で「なぎの木テラス」にお邪魔させ 

ていただきました。 

浅利観光株式会社 取締役の佐々木真也様から「100年先にも石見の魅力を残したい」という「な 

ぎの木テラス」のコンセプト等のお話をお伺いしました。また、設計をされた Studio Kana 代表

取締役の金坂浩史様からは、設計の過程で思考された様々な具体をお話していただきました。お二

人のお話をお伺いして、生徒は石見」への想いを新たにしたと思います。 

生徒の感想からは、「おいしいものがたくさん」、「島根のお土産がたくさん」、「家族でゆったり 

できる」、「すてきなコワーキングスペース」という言葉がたくさんありました。みなさんもぜひご

利用ください。 

佐々木様、金坂様、ご多用のところ、誠にありがとうございました。 

当校では、地域の活力の源になる人材の育成を目的に、地域で活躍しておられる人のお話を聞い 

たり、地域の素晴らしさを見聞する活動である「地域の人から学ぼう」授業を実施しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＮＳにも掲載します 


